

Un maillot pour la Semaine fédérale

Longny-les-Villages.

Une réunion a été organisée vendredi 27 octobre à Longny, au nom du cyclo-club. L'objectif était de réunir les bénévoles, hébergeurs, commerçants et la municipalité, pour les remercier de leur action durant la Semaine fédérale internationale de cyclo-tourisme. Un diaporama préparé par Eric de Brébisson, président du Longny cyclo-club, et des vidéos ont été diffusés.

La soirée s'est poursuivie autour d'un verre de l'amitié permettant à chacun d'échanger et de se remémorer ces bons moments.

La Municipalité était représentée par Christian Baillif (maire de Longny-les-Villages) et Danièle Lalaounis (représentante de la commune déléguée de Longny-au-Perche). Il faut noter la par-



Entre 80 et 90 personnes étaient présentes à la réunion de remerciements.

ticipation de François Beaudoin (président du Cosfic), de Gérard Courville et de Dominique Naslin (vice-présidents du Cosfic). Christian Baillif a souligné l'importance de l'événement pour la localité : « il y aura un avant et

un après Semaine fédérale ».

Les représentants du Cosfic ont remis un maillot « encadré » de la Semaine fédérale en guise de remerciement. Christian Baillif a sollicité l'assistance pour que chacun appose sa signature

sur ce maillot qui sera ensuite exposé dans la mairie.

Pour rappel, Longny a vu défiler 1 760 cyclos le dimanche 30 juillet, et 6 550 le vendredi 4 août, dont 4 724 au point d'accueil longnygien.